

La Escuela de Pintura exhibe las creaciones de su alumnado en Lobiano

La exposición recoge el talento artístico de sus estudiantes y se podrá visitar hasta el 9 de mayo de 18.00 a 20.00 horas en días laborables

A. L. OSORO

ERMUA. La Escuela de Pintura de Ermua se prepara para clausurar el presente curso académico 2024-2025 con una exposición que mostrará el fruto del esfuerzo y la creatividad de su alumnado. Lobiano abrirá su sala de exposiciones para acoger esta muestra artística para admirar los diversos trabajos realizados a lo largo del año por estudiantes de la Escuela.

La exposición se inaugura hoy y permanecerá abierta hasta el 9 de mayo. Durante este periodo, el público tendrá la oportunidad de sumergirse en el universo pictórico de los jóvenes artistas de 18.00 a 20.00 horas, durante los

días laborables. Cabe destacar que los días 1 y 2 de mayo la exposición, de entrada libre, permanecerá cerrada.

Un aspecto destacable de esta exposición es la activa participación de las familias en su montaje.

Las responsables de la Escuela de Pintura han extendido una invitación a toda la ciudadanía para que se acerque a disfrutar de la muestra. La arte-terapeuta y profesora de la escuela Cristina Sánchez, describe la exposición como un reflejo genuino del potencial artístico de sus estudiantes. Esta Escuela está concebida como «un espacio dinámico donde el arte fluye libremente y la creatividad se manifiesta en cada trazo, color y forma», expresaba.

Para obtener más información se puede acudir a sus instalaciones en la tercera planta de Lobiano o contactar en el correo electrónico pinturaeskolalobiano@gmail.com.

Ermua abre el pago del Impuesto de Vehículos, con bonificación para las domiciliaciones

A. LASUEN

ERMUA. El servicio municipal de recaudación informa de la apertura del periodo voluntario para abonar el Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica (IVTM) el próximo miércoles, 30 de abril. Los contribuyentes dispondrán de un mes, hasta el 30 de mayo, para realizar el pago.

Un total de 8.268 vehículos a motor figuran en el padrón municipal. Sus titulares están obligados al pago de este impuesto. De ellos, 5.538 han optado por la domiciliación bancaria, lo que les permitirá beneficiarse de una bonificación del 4% en el importe del recibo. El cargo en sus cuentas se efectuará a partir del martes 6 de mayo.

Las 2.730 personas titulares de vehículos que no tienen domiciliado el pago recibirán en sus viviendas una carta.

Podrán realizar el pago en ventanilla, cajero automático o a través de la página web de cualquiera de las cinco entidades bancarias colaboradoras: Kutxabank, Caixabank, Laboral Kutxa, BBVA y Rural Kutxa. Asimismo, se ofrece la opción de pago mediante la Pasarela de Pagos del Gobierno Vasco, utilizando los códigos que se facilitan en los impresos.

Es importante recordar que, una vez finalizado el plazo voluntario el 30 de mayo, se exigirá el pago, lo que conllevará un recargo inicial del 5%, que podría incrementarse hasta un 20%.



El ciclo indoor es una de las especialidades que ofrece la campaña. **AVTO.**

Ermua Kirolak ofrece un programa para dinamizar los fines de semana

Esta iniciativa gratuita con actividades diversas se ofrecerá durante cinco sábados de los meses de mayo y junio

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua Kirolak ha diseñado un atractivo programa de actividades deportivas gratuitas que se desarrollará a lo largo de cinco sábados comprendidos entre los meses de mayo y junio.

Esta iniciativa ofrece un total de 175 plazas en diversas disciplinas. Las sesiones se llevarán a cabo en el polideportivo municipal y Betiondo, así como en la céntrica plaza San Pelayo.

Dentro de la oferta deportiva, las modalidades de ciclo indoor, crosstrain y body power requieren inscripción previa de-

bido al aforo limitado.

Las personas interesadas en participar en estas actividades deberán formalizar su inscripción en el control de acceso de los citados centros deportivos. Además, se habilitará un formulario online para facilitar el proceso de inscripción, que se inicia hoy.

El programa abarca una variada gama de especialidades deportivas tales como zumba, ciclo indoor; body power y bailes como la bachata, la salsa y la cumbia. Para aquellos que buscan un entrenamiento más completo y funcional, se ofrecerán sesiones de cross-training o entrenamiento cruzado.

Para obtener información adicional o realizar inscripciones de manera presencial, se puede acudir al control de accesos de las instalaciones deportivas.



Imagen de una muestra anterior de la Escuela de Pintura local. **AVTO.**

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

| | |
|---------------------------------|-------|
| Confidencial (Black Bag) | 19.30 |
| La isla de los faisanes V.O.S.E | 19.30 |
| Una ballena | 19.30 |

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

The Alto Knights 20.30

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola kalea, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Lecumberri (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31. Eibar).

IRUK

Durango

SUSHI

Eibar

www.sushi-gallery.com